

ABSTRAK

Yoga. 2016. *Peran Guru Bimbingan dan Konseling dalam Mengurangi Perilaku Bullying di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin.* Skripsi, Jurusan Kependidikan Islam-Bimbingan Konseling Islami, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Institut Agama Islam Negeri Antasari Banjarmasin Pembimbing: 1. Surawardi, M.Ag

Penelitian ini mengemukakan tentang Peran Guru Bimbingan dan Konseling dalam Mengurangi Perilaku *Bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin. Dengan fokus masalah bagaimana Peran Guru Bimbingan dan Konseling dalam Mengurangi Perilaku *Bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data tentang Peran Guru Bimbingan dan Konseling dalam Mengurangi Perilaku *Bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1.apa saja jenis-jenis perilaku *bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin 2.apa saja yang menjadi faktor terjadi *bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin 3.bagaimana Peran Guru Bimbingan dan Konseling dalam Mengurangi Perilaku *Bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui jenis-jenis perilaku *bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin, untuk mengetahui faktor apa saja yang menjadi perilaku *bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin dan untuk mengetahui Peran Guru Bimbingan dan Konseling dalam Mengurangi Perilaku *Bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin.

Jenis penelitian ini penelitian lapangan (*Field Research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan proses penyimpulan hasil penelitian dengan cara induktif, metode yang digunakan metode diskriptif yaitu metode penelitian dengan mendiskripsi

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data dan verifikasi. Subjek dalam penelitian ini ada seorang guru Bimbingan Konseling dan yang menjadi objek adalah Peran Guru Bimbingan dan Konseling dalam Mengurangi Perilaku *Bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin.

Berdasarkan dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa 1.yang menjadi jenis-jenis perilaku *bullying* yang didapatkan dalam penelitian ini adalah *bullying* dalam bentuk verbal, *bullying fisik* dan *bullying mental/psikologis*. 2.yang menjadi faktor penyebab terjadinya *bullying* ialah sikap senioritas, siswa baru di sekolah, latar belakang keluarga dan karakter individu. 3.peran yang dilakukan oleh Guru Bimbingan dan Konseling dalam Mengurangi Perilaku *Bullying* di MAN 2 Rantau Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin. Adapun upaya yang dilakukan oleh guru bimbingan dan konseling adalah membrikan layanan informasi, nasihat, pengawasan dan memberi layanan konseling individual.